

# Ramos Allup sobre el Gobierno: Temen a la justicia que enfrentarán

Autor Administrator

Tuesday, 14 de June de 2016

Modificado el Monday, 13 de June de 2016

El presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup, aseguró que el gobierno del presidente Nicolás Maduro "teme" a la "verdadera" justicia que enfrentarán por no ejercer el poder.

A través de su cuenta en Twitter Ramos Allup se pronunció en torno a la declaración de la Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) de señalar que la Asamblea Nacional (AN) "usurpa funciones" atribuidas al Ejecutivo Nacional en asuntos de dirección de las relaciones internacionales.

"Para negar la crisis de salud, el Gobierno se apoya en sentencia criminal de la Sala Constitucional del TSJ. Prefieren que gente muera que admitir existencia crisis", escribió.

Calificó la sentencia como "criminal" y sin hacer referencia directa dijo que después de los "daños causados" no vale jubilación ni renuncia.

<http://globovision.com/article/ramos-allup-al-gobierno-temen-a-la-justicia-que-enfrentaran>